

GRÜNE Mittelfranken, Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach

Bezirksverband Mittelfranken
Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach
0981-66688
buero@gruene-mittelfranken.de
www.gruene-mittelfranken.de

An
Presseagentur

Vorstand:
Marianne Schwämmlein
Ruth Halbritter
Markus Ganserer
Christian Sauter
vorstand@gruene-mittelfranken.de

Pressemitteilung

20.01.2018

Grüne Mittelfranken nominieren Team für Landtagswahl Amtierende Abgeordnete bestätigt

Am Samstag, 20. Januar 2018 haben die Grünen in Mittelfranken ihre Liste für die Landtagswahl aufgestellt.

Auf Listenplatz 1 wurde Verena Osgyan, MdL mit 92% gewählt. In ihrer Bewerbungsrede erläuterte sie, warum es starke Grüne im Landtag braucht weil die bestehende CSU-Regierung nicht nur im Bereich Ökologie, sondern auch gesellschaftspolitisch eine reine Blockadehaltung statt fortschrittlicher Konzepte verkörpert. Sie forderte unter anderem mehr Anstrengungen im Bereich Integration, und erläuterte dies anhand der 3+2-Regelung um junge Geflüchtete in Ausbildung zu bringen, die in Bayern bisher absichtlich unterlaufen wird.

Martin Stümpfig, MdL legte seinen Fokus auf die Energiepolitik und erläuterte, dass wir, um den Ausbau der erneuerbaren Energien endlich wieder in Schwung zu bringen, die 10H-Regel kippen wollen. Zudem ist sich Martin Stümpfig sicher, dass die Menschen von dem Wachstumswahn der CSU die Nase voll haben: „Unser Volksbegehren gegen den Flächenfraß ist die richtige Lösung.“ Damit wurde er mit 100% der Stimmen auf Platz 2 der Liste gewählt.

Auf Platz 3 gab es Kampfkandidaturen mehrerer Frauen, durchsetzen konnte sich Barbara Fuchs, Stadträtin aus Fürth. Ihr Augenmerk liegt auf umfassender Grüner Wirtschaftspolitik für mittelständische Unternehmen und Handwerksbetriebe. Das Thema duale Ausbildung und Lohn-, Renten- und Chancengerechtigkeit für alle sind dabei wichtige Bestandteile.

Auf Platz 4 wurde der Verkehrsexperte Markus Ganserer, MdL mit 92 % der Stimmen bestätigt. „Wir Grünen wollen Mobilität für alle ermöglichen und den notwendigen Verkehr umweltgerecht gestalten. Die CSU-Regierung hat lange genug bewiesen, dass sie weder willens noch in der Lage ist die Verkehrswende zu steuern. Wir brauchen den Ausbau des Öffentlichen Verkehrs jetzt und nicht erst in 30 Jahren“, so Ganserer in seiner Rede.

Mit diesem Spitzenquartett und 20 weiteren Grünen Kandidaten aus allen Kreisverbänden ziehen die Mittelfränkischen Grünen geschlossen in den Wahlkampf. Sie sind überzeugt, dass sie die richtigen Themen besetzen und damit in Stadt und Land weiter zulegen werden. Ein gutes Beispiel dafür ist das Volksbegehren gegen Flächenverbrauch, das bereits etwa die doppelte Menge der benötigten Unterschriften gesammelt hat und demnächst in die nächste Runde gehen soll. Bei der Landtagwahl 2013 haben die Grünen in Mittelfranken 9,9 % der Gesamtstimmen erzielt und lagen damit über dem landesweiten Ergebnis. Die letzte Bayertrendumfrage sieht die Grünen Bayernweit bei derzeit 14%. Die komplette Liste für die Landtagswahl besteht aus folgenden 24 Personen

1. Verena Osgyan, MdL
2. Martin Stümpfig, MdL
3. Barbara Fuchs
4. Markus Ganserer, MdL
5. Dr. Sabine Weigand
6. Christian Zwanziger
7. Gabi Drechsler
8. Elmar Hayn
9. Astrid Marschall
10. André Höftmann
11. Gabi Schaaf
12. Andreas Hofmann
13. Heidi Deffner
14. Winfried Kucher
15. Cornelia Thomas
16. Peter Weierich
17. Eva Hammer
18. Klaus Neunhoefffer
19. Anja Herling
20. Thomas Aurnhammer
21. Karin Peucker-Göbel
22. Achim Schubarth
23. Isa Romstoeck
24. René Reichel